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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Aus Hinweisen von Mitbürgern und eigener Erfahrung im Wohngebiet Am Birnengarten 
weiß ich, dass es derzeit nicht möglich ist, als Eigenheimbesitzer eine Gelbe Tonne 
(Wertstofftonne) gestellt zu bekommen. Auf Nachfrage bei der Firma PAPE wurde mir 
mitgeteilt, dass das Kontingent für dieses Jahr ausgeschöpft ist. 
Ich gestatte mir den Hinweis, dass in der DS0371/08 "Abstimmungsvereinbarung Duales 
System 2010-2012", verabschiedet von Stadtrat am 4.12.2008 auf Seite 18 unter 
"Pilotprojekte" formuliert wird: "Im Wohngebiet Birnengarten wurde kein Containerplatz 
eingerichtet und von Beginn an auf das Holsystem orientiert.". 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele Tonnen umfasst das Kontingent?  
2.  Wie kann es sein, dass das Kontingent im Birnengarten ausgeschöpft ist, wenn hier 

kein Containerplatz errichtet wurde, sondern auf das Holsystem orientiert wird? 
3.   Besteht für Neubezüge von Eigenheimen die Möglichkeit, neben den Altpapiertonnen 

auch die Wertstofftonnen von der verantwortlichen Firma gestellt zu bekommen? 
4.  Ist die verantwortliche Firma unter diesen Umständen überhaupt in der Lage, die 

Umstellung des Wertstoffsystems zu bewältigen 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 




